
 

 

 

吉野小 

だより 
弥栄学園吉野小学校 

令和５年６月号 

教育目標 
小中一貫校 

「弥栄学園」の教育目標 
 

目指す児童像 
 
 

 

 

目指す学校像 
 

 

「ふるさとを愛し、主体的に学び、心豊かで、 

たくましく生き抜く子どもの育成」 
 

「かしこく、やさしく、たくましくチャレンジする子ども」 
 

「自ら学び、挑戦し、なかまとともに、高め合う学校 

   ～ 一人ひとりが 笑顔で 活躍する学校 ～」 

行事等の様子はホームページでもご覧いただけます。 HP URL http://www1.kyoto-be.ne.jp/yosino-es/ 

６月です。１学期の後半になります。 
６月に入ります。４月から２か月が過ぎ、1学期の折り返しの月となります。５月は、連休後から、運動会に向

けて、本格的に練習を積み上げました。中間休みに児童会種目の練習に取り組み、昼休みには、各チームで次の

練習に向けての話し合いを重ねました。「運動会」の雰囲気が盛り上がり、低・中・高学年でも、徒競走、障害走

の練習に取り組みました。運動会と合わせて、チーム毎の給食と掃除、田植えの取組みと全校のつながりづくり

を進めました。その中で、入学した１年生も学校生活に慣れてきたようです。新学年の学習内容を身に付けるた

めに、この６月には、さらに学力の定着を図りたいです。   

運動会 ～今年度のつながりが生まれ始めました～ 
５月 20日（土）に運動会を実施しました。今年度は、感染予防の制限が緩和され、たくさんの方々にご参観をいただきま

した。ありがとうございました。 

５月から、子ども達は、本格的に運動会の練習を積み上げてきました。チーム集会を開き、運動会に向けて、各チームで

スローガンを決めました。 

赤チーム 「笑顔で楽しく、あきらめないで、全力出し切る 赤チーム」 

緑チーム 「どんなことでもみんなで乗り越え、笑顔いっぱい 緑チーム」 

白チーム 「チームみんなで協力し合い、優勝目指すぞ 白チーム」 

運動会の前日まで、児童会種目「風神雷神」の練習と話し合いを積み上げました。新しいメンバーと

なり、高学年の指示を大切に、毎回、次に頑張ることを伝え合いました。練習を重ねる毎に、メンバーの

息が合うようになり、タイムを縮め、チームのつながりが強まりました。４月に入学した５名の１年生も上級

生のスピードに追い付こうと一生懸命でした。当日は、全競技において、これまでの練習の成果を大い

に発揮することができました。チーム対抗のため、得点により順位はつきましたが、

お互いに頑張りを認め合える気持ちの良い運動会となりました。 この運動会の取

組みを通して、今年度のメンバーとのつながりが生まれ、その中で、リーダーも育ち

ました。運動会で友達と一緒に取り組むことで得た達成感を、次の取組みの自信に

つなげさせたいです。 ＰＴＡ種目のご参加もありがとうございました。楽しい雰囲気

で取り組んでいただき、親睦も深まりました。 

１年生を迎える会 ～ようこそ、吉野小学校へ～ 
４月 21 日（金）に１年生を迎える会をしました。この会に向けて、全ての学年が

それぞれの役割を担い、１年生への歓迎の気持ちを伝えました。 

１年生は、インタビューで、将来の夢や好きな食べ物等の質問に答えました。「警

察官」や「ケーキ屋さん」等の答えや６年生の受け答えで、和やかな雰囲気となり

ました。５年生の劇による学校紹介では、楽しそうに聞く

１年生の姿が見られました。続いて、全校で「じゃんけん

ピラミッド」「だるまさんの 1 日」を楽しみました。２～

６年生で作ったメッセージカードを渡し、1 年生からもあ

いさつをしました。１年生が楽しめる歓迎会にしようと上

級生がまとまり、工夫した取組みができました。  

児童会認証式 ～「みんなで楽しく 笑顔いっぱい 吉野小」～ 
 ５月 10 日（水）に、今年度の前期児童会役員とチームリーダーの認証式をしました。認証式

では、児童会本部役員と各委員長が認証者を代表して、壇上で校長より認証状を受け取りまし

た。リーダーとしての決意新たな表情が伺えました。今年度の児童会スローガンは、「みんなで

楽しく 笑顔いっぱい 吉野小」です。これまでの上級生から学んだ取り組む姿勢を生かして、

より良い児童会活動となるように下級生を引っ張ってほしいです。 

避難訓練 ～１年生も一緒に確認～ 
  ５月 10日（水）の中間休みに、今年度最初の避難訓練を実施しました。全校児童

が、放送による避難指示から、２分以内でグラウンドに集合できました。その後、

校長が訓練の講評をしました。今年度の全校児童も、静かに素早く行動することが

できました。1年生も一緒に避難の仕方を確認する大切な訓練となりました。 



６月の行事予定 
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委員会 

授業参観 救急救命法講習会 下校 15:30 

丹後ＰＴＡ指導者研修会 

振替休業日 

１年弥栄小学校との交流学習 児童朝会 

スクールカウンセラー来校 

６年市小学校陸上運動記録会 予備日８日 

歯科検診 

プール掃除 予備日 12日 

１年親子行事 

ＰＴＡ本部役員会 19:00～ 
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特別支援学級交流会 

２年親子行事 

プール開き  

スクールカウンセラー来校 

ＰＴＡ企画運営委員会 心臓検査２次 

５年生社会科見学 ５年生下校 16:20（予定） 

生活・まなびアドバイザー来校 

６年親子行事 

学校朝会 

学校支援ボランティア様による読み聞かせ 

委員会 

本の読み聞かせ・環境整備等のボランティア ～ご支援をありがとうございます～ 
 今年度も学校ボランティアの皆様に、本の読み聞かせをお世話になっています。毎月、読

み聞かせをしていただく予定で、５月は大型紙芝居「たけやぶたんけん」を読んでいただき

ました。５月 10日（水）には、更生保護女性会様に、運動会に向けてグラウンドの草取りを

していただきました。学校玄関の生け花、庭木の剪定等、本校の環境整備に係ることでもた

くさんの方のご支援をいただき、大変助かっています。ありがとうございます。 
 

１～３年生給食試食会 ～日々の給食の様子を参観していただきました～ 
 ５月 12日（金）に３年ぶりの給食試食会を実施しました。今回は、１～３年生の保護者

が対象で、12名の方にご参加をいただきました。子ども達も、お父さん、お母さんと一緒

の給食に楽しそうでした。給食の準備から見ていただき、子ども達のたくさんの頑張りも見

付けていただきました。試食会後の感想交流では、貴重な感想を聞かせていただき、改めて

給食の良さに気付く機会にもなりました。 

〇保護者の感想より（抜粋） 

・久しぶりの給食参観でした。家の様子と違い、だらだら食べることがな 

く、速いペースで食べていたのにびっくりしました。集団の中で食事を 

することでいろいろなマナーを学ぶことができていました。これからも 

栄養満点の給食をよろしくお願いします。 

・バランスが考えられ、とても良いメニューだと思いました。味も美味しかったです。時間がと 

ても限られていて大人の私でも時間内は難しいなと思いつつ、子ども達は時間内にしっかり食 

べていてすごいなと思いました。 

・みんな話をせず、ルールがしっかり守れていて、素晴らしい‼ 下級生の落としたものを上級生が拾っていて良 

かったです。給食も美味しかったです。気になったのが偏った食べ方でした。 

田植え ～米作りをスタートしました～ 

 ５月 15日（月）に全校で田植えをしました。吉浪様の田んぼをお借りして、田植えの準備も

お世話になりました。当日は雨が心配されましたが、田植えの時間が近づくにつれて青空も広が

り、さわやか天候の下、実施することができました。たくさんの方にもご参観いただき、子ども

達の張り切る様子が見られました。全校が横一線に並び、指示に従って、手際良く苗を植えるこ

とができ、予定時刻よりも早く終えることができました。児童は、泥の感触も楽しみながら、植

える目印に合わせて苗を手で植えました。全校の田植え後には、藤村様にご指導をいただき、５

年生は、赤米の苗も植えました。今年度の米作りのスタートです。 

フッ化物洗口 ～強い歯にしよう～ 
  令和５年度も、５月 17日（水）からフッ化物洗口を実施しました。 

フッ素を含む溶液を用いて、ブクブクうがいを行いました。フッ素は、①歯を強くする、②初

期のむし歯を修復する、③むし歯菌の繁殖を抑える、という３つの作用により、むし歯を予防し

ます。自分のコップを使用します。子ども達が、丈夫な自分の歯で、長く食事ができることを願います。 

地域安全ネットワーク会議開催 ～登下校の見守り等、お世話になります～ 
 ５月 10日（水）に、今年度最初の地域安全ネットワーク会議を開催しました。ＰＴＡ本

部役員様、各地区の区長様、各地区の代表様、顧問に藤原駐在員様にお世話になり、児童

の登下校や遊び場所等の安全確保をしていただいています。今年度の活動計画を確認し、

登下校の様子や通学路の危険個所等の交流をしていただきました。会議後に

は、子ども達とも顔合わせをしていただき、児童を代表して、児童会会長の

田家優々花さんが挨拶をしました。学校だけではできない校区の安全確保も

たくさんの方にご協力をいただいています。また、20日（土）の運動会後に

は、ＰＴＡ地区委員様も加わり、校区危険個所点検をお世話になりました。 


